

## Seltene Höhlenbrüter in Not

<b>Projektträger:</b>	Christian Gelpke (Dipl. Landschaftsentwickler) vom Erlebnishof Singliser Mühle
<b>Themenschwerpunkt:</b>	Schutz bedrohter Tierarten
<b>Gemeinde/Stadt/Lage:</b>	Schwalm-Eder-Kreis
<b>Dauer</b>	3 Jahre



### DAS PROJEKT

Jede der oben genannte Arten (Wiedehopf, Wendehals, Raufußkauz und Feldsperling) ist auf ein großes Höhlenangebot in einem speziellen Lebensraum angewiesen. Jedoch sind speziell große Höhlen und der dazugehörige Lebensraum, sowie die Nahrung ebenfalls selten geworden. Der Wiedehopf war früher in Nordhessen ein regelmäßiger Brutvogel, in den letzten 45 Jahren hat im Schwalm-Eder Kreis eine einzige erfolgreiche Brut stattgefunden. Als Wärmeliebende Art bekommt sie vielleicht durch den Klimawandel eine zweite Chance. Aber Sie braucht eben ein spezielles Höhlenangebot, in Form von Nistkästen oder ausgebrachten großen Steinhäufen mit kurzrasigen Grünland, am besten mit Beweidung.

### BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Das Ziel des Projektes ist es die vier genannten selten bzw. ausgestorbenen Arten zu fördern bzw. im Kreisgebiet wieder anzusiedeln.